



Estela Martín Estebaranz

DirCom & RSC en Sincro. Abogada & Periodista y
embajadora de la red IA+Igual



Google Maps y su llegada a los tribunales de lo Social: despidos, permisos, accidentes in itinere, kilometraje...

La tecnología forma parte de nuestro día a día y es un elemento más a la hora de enjuiciar distintos ámbitos de la relación laboral y un buen ejemplo es **Google Maps**, que ha llegado a los tribunales de lo Social en cuestiones como los permisos, accidentes in itinere, la compensación de gastos (kilometraje) o los despidos.

A título de ejemplo, estas sentencias:

STSJ de Madrid de 20 de octubre de 2023. Google Maps como criterio para disfrute del permiso para acudir a consulta médica

En esta sentencia se ratifica la **licitud de la política de la empresa de utilizar Google Maps como criterio para conceder el permiso para acudir a consulta médica regulado en convenio** (aplica el Convenio Colectivo de la industria química).

Hasta el 10 de marzo de 2022, el procedimiento seguido en la empresa para la justificación del tiempo indispensable o preciso en el uso de las licencias del artículo 50 y 60 dispuestas en el Convenio Colectivo, era el siguiente:

1º. El trabajador comunicaba a la empresa, con cará ...

SUSCRÍBETE >

para una conversión completa a PDF |